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Aucune ombre

Le mer. 13 mars 2024, 09:49, Karine Marie Psychanalyste  a écrit :
Les bus fonc onnement très bien au Mans, l'installa on d'une voie dite rapide n'est pas u le
et peut être même gênera davantage la circula on 
Les arbres prévus d'être aba us ont même des décennies à pousser, peut 60, 70 ans,
respectons le travail des prédécesseurs et réfec ons ces arbres qui sont des poumons bien
vivants pour le quar er. Des bosquets, ses jardiniers ou des buissons ne compenseront point
et n'apporteront aucune si nécessaire.

Les manceaux sont  globalement contre, il Uffit de se promener sur les discussions en ligne et
beaucoup de personne au sein de la mairie aussi.

Un bon maire est celui qui préservé et écoute ses Habitants. 
L'argent à dépenser peut être a ribuer ailleurs avec un peu de volonté.

Merci d ouvrir d'autres possibilités à des protégeant la nature, il est grand temps.
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